



Pesée des déchets par les élèves du CVC

publié le 25/04/2023

Objectif : réduire le gaspillage alimentaire

Descriptif :

Afin de lutter contre le gaspillage alimentaire, les élèves du Conseil de Vie Collégienne ont souhaité peser les déchets au restaurant scolaire.

Afin de lutter contre le gaspillage alimentaire, les élèves du Conseil de Vie Collégienne ont souhaité peser les déchets au restaurant scolaire.

Vous pouvez ainsi suivre pour chaque semaine le poids des déchets ainsi que la quantité de déchet par élève. L'objectif est d'éveiller les consciences afin de réduire cette quantité au quotidien.

Les élèves envisagent par la suite de construire d'autres projets autour de ce thème.



